



<p>Bulletin: 2002</p> <p>Zmorgen: Archäolog. Museum</p> <p>Apéro: -</p> <p>Gäste: -</p> <p>Vorsitz: Rot. Matthias Müller</p> <p>Präsenz: 42%</p> <p>Geburtstage: 2.1. Marita Peter 3.1. Daniel Wessner Erich Tiefenbacher 8.1. Jules Schmid</p> <p>Präsident: Rot. Matthias Müller Matthias.mueller@stafag.ch +41 52 720 34 69</p> <p>Programm: Rot. Anita Dähler daehler-engel@leunet.ch +41 52 741 56 36</p> <p>Bulletin: Rot. Petra Geiser petra.geiser@pratton.ch +41 79 642 91 00</p> <p>Sekretär: Rot. Edwin Bosshard Edwin.bosshard@gmx.ch +41 79 743 17 52</p> <p>Programmorschau RC Frauenfeld Untersee: www.rc-frauenfeld-untersee.ch</p>	<p>7. Januar 2020: Morgens im Museum</p> <p>Matthias Müller begrüsst als neuer Präsident und wünscht allen ein gutes neues Jahr. Judiths Vater ist gestern verstorben. Wir senden unser aufrichtiges Beileid.</p> <p>Anita stellt den Kantonsarchäologen Hansjörg Brem vor. Hansjörg begrüsst uns in der neugestalteten Laube, dem Pausenraum mit Selbstbedienungs-Services der beiden Museen, der nach der Schliessung des goldenen Bechers die Bewirtschaftung der Besucher sicherstellt. Wir befinden uns im ehemaligen Kantonsgefängnis, welches bis in den 90er Jahren in Betrieb war.</p> <div data-bbox="596 763 1437 1162" data-label="Image"> </div> <p>Mit der Zusammenführung von Natur- und Archäologiemuseum wollte man Synergien nutzen. Dies ist gelungen, wie die steigenden Besucherzahlen eindrücklich verdeutlichen. Im Jahr 2019 konnte mit 22'000 Besuchern ein Rekordjahr verzeichnet werden.</p> <p>Hansjörg führt uns zuerst in den alten Museumskeller, wo die 'Anderswelten' untergebracht sind. Danach steigen wir ins 1. Geschoss auf, wo der goldene Becher von Eschenz ausgestellt ist, jenes Exponat mit dem höchsten internationalen Stellenwert, das seit 1974 dem Kanton gehört, obwohl der Becher schon viele Jahre früher entdeckt worden ist. Auch die Pfahlbauten aus dem Kanton Thurgau haben es zu internationalem Renommée geschafft: Sie sind seit 2011 im Unesco-Verzeichnis für Weltkulturerbe aufgeführt.</p> <p>8.1.20 Dreikönigsanlass im Casino 14.1.20 Besuch des Governors 21.1.20 Plauderlunch wegen Bechtelistag</p>
---	---